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会  議  録  

会 議 の 名 称 
太田西小学校・太田東小学校再編成準備委員会  第８回ＰＴＡ部
会  

開 催 日 時 
令和４年１２月７日（水）  
開会：午後６時３０分・閉会：午後７時４５分  

開 催 場 所 太田公民館  ホール  

出 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

林秀実部会長、飯田聖子副部会長、岩澤奈津子委員、萩原祐子委

員、稲垣奈津美委員、佐々木正純委員  

欠 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

柿沼亜紀委員、新井康子委員  

事 務 局 長島課長、田沼主任、増田、久積  

会 議 内 容 
(１ )  ジャージ・半袖短パンについて  

(２ )  ＰＴＡ会則等について  

会 議 資 料 ・資料  

そ の 他 必 要 
事 項 

 傍聴５名、オブザーバー２名  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

業者  

 

 

部会長  

 

Ａ委員  

 

部会長  

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

事務局  

 

部会長  

 

 

Ａ委員  

 

部会長  

 

１  開会  

 

２  議題  

（１）ジャージ・半袖短パンのサンプルの確認について  

（説明の後、サンプル確認）  

 

サンプルについて、何か意見はあるか。  

 

これが、最終ということでよいか。  

 

そのとおりである。  

協議どおりのものができたということでよいか。  

 

（異議なし）  

 

ジャージ・半袖短パンのサンプルの確認についての協議は終了

する。  

 

（２）ＰＴＡ会則等について  

（資料により説明）  

 

 年度当初の必要な金額を想定したＰＴＡ準備金について、何か

意見はあるか。  

 

それぞれの学校の会費の残金の使い道はどのようか。  

 

両校、１人あたりの残金を揃えるため、今年度それぞれの学校

で使うか、返金するなどしていく。  
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事務局  

 

部会長  

 

Ａ委員  

 

部会長  

 

 

部会長  

 

 

事務局  

 

部会長  

 

 

太田西小  

 

 

 

 

 

 

 

太田東小  

 

 

 

（資料により説明）  

 

ＰＴＡの解散、設立について、何か意見はあるか。  

 

解散、設立等については、現６年生の保護者は関わるのか。  

 

解散、設立時期に合わせた臨時総会は今年度の事業であるた

め、会員として関わることになる。  

 

 両校、ＰＴＡ解散、設立について、臨時総会の開催をお願いす

る。  

  

（資料により説明）  

 

 会則等について、両校から進捗状況等について説明をお願いす

る。  

 

 この会則（案）については、太田西小の本部役員で作成した。

学級役員の人数など、両校ですり合わせができていない部分があ

る。  

 なお、作成にあたっては、事務局案、他校の会則、また太田西

小のアンケートの意見を参考にした。  

 これから両校ですり合わせをしていくための素案となる。何か

意見があればお願いする。  

 

具体的に本日示せるものはないが、行事や役員の人数等を検討

している。早急に、太田小のＰＴＡ会則案と太田東小のＰＴＡ会

則を見比べ、検討していきたい。これらは、新入生説明会までに

示していきたいと考えている。  
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Ａ委員  

 

Ｂ委員  

 

 

Ｃ委員  

 

 

事務局  

 

Ｃ委員  

 

 

Ａ委員  

 

事務局  

 

 

Ａ委員  

 

Ｃ委員  

 

部会長  

 

 

 

 

 

 

会則はこの場で決定するのか。  

 

部会で決めるか、新しいメンバーを含めた役員の組織（以下「役

員組織」）で決めるかということではないか。  

 

決定するまでの期間が短いが、開校準備委員会に諮る必要はあ

るか。  

 

ＰＴＡ部会に一任されている。  

 

役員組織ですり合わせして、部会で報告することとできればよ

いと思う。  

 

部会では、完成したものを審議するということか。  

 

第５回のＰＴＡ部会で、ＰＴＡ組織等については、部会ではな

く、役員組織で決定していくことで承認されている。  

 

役員組織の打ち合わせの日程は決定しているのか。  

 

直近では１２月１２日に予定している。  

 

会則（案）に意見等あれば、１２日までに両校教頭へお願いす

る。  

会則（案）がまとまったときは、部会を開催するか。もしくは、

紙ベースでの報告とするかどうか。  

 

 （部会長にお任せするという意見あり）  
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部会長  

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

Ｃ委員  

 

 

部会長  

 

事務局  

 

部会長  

 

Ｃ委員  

 

 

 

事務局  

 

 

Ｄ委員  

 役員組織でＰＴＡ会則（案）をまとめるとし、その会則（案）

については報告させていただく。  

 

 ＰＴＡ部会において、役員組織について、太田西小４人、太田

東小４人、現会長各１人と承認されているが、太田西小において、

引き受けてもよいという人がいるため加えたいと考えているが

どうか。  

 なお、その方は、いろいろな役職を引き受けており、また地元

から人柄もよいと伺っている。  

 

 これは再編後１年だけと考えてよいか。  

 

 そのとおりであり、再編以降、役員は、会則に基づいて選出さ

れることになる。  

 

  役員組織については、太田西小提案のとおりお願いする。  

 

（資料により説明）  

 

 ＰＴＡ行事、組織、予算案について、何か意見はあるか。  

 

 忍小のＰＴＡ部会には、ＰＴＡの本部役員が委員となっていた

と聞いている。この部会の中には、１人しか本部役員がいないた

め、役員組織で決めたほうがよいと思う。  

 

 忍小のＰＴＡ部会では、行事の確認を行ったが、主要な役員と

新しい役員の組織で検討することをＰＴＡ部会でお願いした。  

 

 役員組織で協議していただきたい。  
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Ｂ委員  

 

部会長  

 

 

事務局  

 

 

 

長島課長  

 組織や行事についても、役員組織にお願いしたい。  

 

 ＰＴＡ行事、組織、予算案についても、役員組織にお願いした

い。  

 

ＰＴＡ部会の開催については、本日をもって終了する。なお、

委員の任期は、開校までとなっているため、新たな検討事項があ

れば開催をお願いする。  

 

 あいさつ  

 

３  閉会  

 


